

Eine turbulente Kreuzfahrt mit einigen Hindernissen

Mittelkompanie zeigt Theaterstück „Einmal Bali und zurück“

Von Elke Köhler

Allagen. In Allagen heißt es am Samstag, 25. März, „Einmal Bali und zurück“, eine Seereise mit dem Luxus Kreuzfahrtschiff „MS Luxor“, in zwei Akten von Bernd Spehling.

Die Mittelkompanie der Schützenbruderschaft steht in den Startlöchern. Karneval war spät dieses Jahr, jetzt heißt es für die zehn Laienschauspieler fast jeden Abend der Woche auf die Bühne der Möhnetalhalle zum Üben! Die Darsteller sprechen ihre Texte, proben die Wege auf und von der Bühne.

Rollen gekonnt besetzt

Der Spaß kommt hierbei nicht zu kurz, schon bei den Proben merkt man den Schauspielern ihre Freude an. Maskenbildnerin Anita Pankoke ist fast immer dabei. „Das ist toll, Anita schaut sich die Figuren im Vorfeld genau an“, erläutert Guido Roderfeld, der in dem Theaterstück den Passagier Gernold Hübner spielt. Anita Pankoke wägt ab, wer was anzieht und wer wie geschminkt wird. Neu in der Theater-

Spaß bei freiem Eintritt

■ Das Theaterstück „**Einmal Bali und zurück**“ mit anschließendem Fest beginnt am Samstag, 25. März, um 19.30 Uhr. Einlass ist ab 18 Uhr, der Eintritt ist frei.

truppe ist Julia Roderfeld, sie übernimmt den Part der Souffleuse.

Die Schauspieler sind inzwischen „alte Hasen“. Seit Jahren spielen sie gemeinsam und gerne für die Besucher des Mittelkompaniefestes in der Möhnetalhalle. In diesem Jahr geht es auf die letzte Dienstreise des Kapitäns Ludwig von Ballheimer (Markus Buchheister) nach Bali und zurück. Der Kapitän ist lieber mit hübschen Frauen und Champagner auf dem Schiff unterwegs und nicht so gerne auf der Brücke. Als sich von Ballheimer während einer Rettungsübung mit seiner Jugendbekanntschaft Sabine Hübner (Iris Müller) auf einem Rettungsboot vergnügt, kommt es während der Übung zu einer Verkettung unglücklicher Umstände, das Ret-

tungsboot wird zu Wasser gelassen und verschwindet auf offener See.

Der disziplinierte 1. Offizier Gerd Staumoser (Gregor Nübel) übernimmt die Geschicke an Bord und hat die Idee, den Gewinner einer Tombola, im wahren Leben Landstreicher Siegfried Engel (Burkhard Keseberg), als Kapitän „einzusetzen“, was nicht ohne Folgen bleibt. Bei dem Barkeeper Roger Schönfelder (Hubertus Struchholz) in der Columbus Bar (gebaut von Dirk Cordes) laufen alle Fäden zusammen. Mit von der Partie sind auch die drei Damen vom Kegelnclub „Einer steht immer“, Mechtild Wachberg (Helma Kutscher), Trude Gerolfsen (Carola Jürgens) und Edelgard Müller (Gerlinde Kellerhoff). Die heilende Hand über die Besatzung und die Passagiere hält Frau Dr. Ilse Zapf (Sabine Speckenheuer), die von der Bordbesatzung liebevoll „Zäpfchen“ genannt wird.

Die Mittelkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen freut sich mit allen Mitwirkenden auf einen erfolgreichen, lustigen Theaterabend.



Begeben sich auf große Fahrt: Die Laienschauspieler der Mittelkompanie Allagen proben für die Aufführung am Samstag, 25. März. Gezeigt wird „Einmal Bali und zurück“.

FOTO: ELKE KÖHLER